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A PEDIDO DA CIDADE JUDICIÁRIA

Novo retorno na saída para Mogi

Nas faixas azul claro, as novas “agulhas” de saída da Miguel Burnier. Novo retorno deve atender “Cidade Judiciária” e desafogar trânsito local

A mudança do Fórum de 
Campinas para o antigo pré-
dio do DER, transformado 
em Cidade Judiciária, gerou 
agrados e desagrados. Uma 
vez lá, o jeito é adaptar o que 
for possível à situação. As-
sim, a rodovia Miguel Noel 
Nascente Burnier, trecho ur-
bano da Campinas/Mogi Mi-
rim deve passar por mais u-
ma reforma na sua estrutura 
viária.

O constante trânsito de 
veículos policiais conduzin-
do presos, alguns deles con-
siderados de alta periculosi-
dade pela Justiça, para au-
diências no Fórum fez com 
que a direção da casa bus-
casse, junto à administração 
pública, providências para 
minimizar o risco de resgate 
desses presos por grupos or-
ganizados. Hoje os veículos 
popularmente chamados de 
“camburão”, mesmo sob 
escolta, são obrigados a 
transitar por dentro da 
cidade enfrentando trânsito 
congestionado, semáforos e 
radares.

A explicação é do gerente de 
Projetos de Infra-Estrutura Viá-
ria da Emdec, Deslandi Torres. 
“Os veículos policiais, segundo 
a direção do Fórum, ao transitar 
pela cidade ficam muito vulne-
ráveis a ações de resgates dos 
presos. O novo retorno busca fa-
cilitar a chegada e saída destes 
veículos na Cidade Judiciária. 
Assim, os motoristas chegariam 
pela D. Pedro, entrariam na Mi-
guel Burnier, fazendo este 
retorno bem em frente à rua 
Hermantino Coelho, sem entrar 

na Luiz Otávio, voltam pela 
Miguel Burnier e acessam a 
marginal praticamente em 
frente ao portão do Fórum. Na 
saída, atravessam a marginal, 
entram na Miguel Burnier e 
seguem em direção à D. Pedro. 
Um trajeto que pode ser feito 
sempre em velocidade maior.”

A construção do retorno pre-
vê outras ações entendidas co-
mo necessárias pelos técnicos 
da Emdec. “Uma delas é fechar 
a entrada da Miguel Burnier 
para a Luiz Otávio em frente à 

rua Lauro Vanucci o que deve 
garantir, inclusive maior segu-
rança aos usuários do transporte 
coletivo que tem ponto de para-
da ali. Há previsão também de 
um novo acesso da Miguel Bur-
nier para a Luiz Otávio antes da 
rua Lauro Vannuci. 

Vai ser necessário ainda fa-
zer a instalação de um conjunto 
de semáforos no retorno. Além 
disso, enquanto não se resolve a 
questão da abertura da Luiz 
Otávio a partir da CPFL em  di-
reção a Lagoa devemos, fazer a 

ajustes no acesso da Jasmim 
para a Miguel Burnier”.

O prédio da PR
Na primeira semana de no-

vembro o vereador Francisco 
Selin fez reunião com comer-
ciantes e representantes da co-
munidade. O encontro foi no pá-
tio ao lado do prédio que serviu 
de posto da Polícia Rodoviária. 
O vereador confirmou que a 
Prefeitura vai reformar total-
mente o prédio e seu entorno de 
forma que ele possa mesmo 
servir como Posto de Infor-
mações, mas não definiu datas.

Ele explicou que há uma 
proposta para que a Prefeitura 
assuma totalmente o controle do 
trecho urbano da Campinas/ 
/Mogi Mirim. “Precisamos agi-
lizar a oficialização desta si-
tuação. Com a Prefeitura à fren-
te teremos mais facilidade para 
implementar alterações neces-
sárias sem a intervenção do 
DER. Hoje nada pode ser feito 
sem a autorização deles, pois a 
estrada ainda é considerada es-
tadual. Vamos continuar man-
tendo contato com o DER”.


